



Bildungsministerium

Land investiert mehr als drei Millionen Euro in Neubau der Katholischen Sankt Franziskus-Grundschule in Halle

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 025/11

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 025/11

Magdeburg, den 11. Februar 2011

Land investiert mehr als drei
Millionen Euro in Neubau der Katholischen Sankt Franziskus-Grundschule in Halle

Das Land
Sachsen-Anhalt unterstützt den Neubau der Katholischen St. Franziskus-Grundschule
in Halle mit rund 3,4 Millionen Euro. Bauminister Dr. Karl-Heinz Daehre und
Bildungsstaatssekretär Winfried Willems übergeben am 14.02. (11.30 Uhr,
Jamboler Straße 1) einen Fördermittelbescheid an die Oberbürgermeisterin der
Stadt Halle, Dagmar Szabados.

Die
Gesamtinvestitionen für den Neubau des Schulgebäudes und einer Turnhalle in der
Murmansker Straße 15 belaufen sich auf rund 8,1 Millionen Euro, davon entfallen

allein auf den Schulbau rund 6,3 Millionen Euro. Die Kosten werden mit Fördermitteln in Höhe von rund 1,2 Millionen Euro aus dem Konjunkturpaket II finanziert. Weitere 1,1 Millionen Euro stammen aus der Städtebauförderung sowie rund eine Million Euro aus der EU-Schulbauförderung. Damit ergibt sich eine Gesamtunterstützung durch das Land Sachsen-Anhalt von rund 3,4 Millionen Euro.

„Erstmals wird eine Schule als Passivhaus in Holzbauweise errichtet“, bekräftigt Bauminister Dr. Karl-Heinz Daehre. Dadurch würden Energiekosten gesenkt und mittels Wärmerückgewinnung auch die Heizkosten auf niedrigem Niveau gehalten. „Die Energieversorgung wird über einen Erdwärmetauscher sowie über Photovoltaik- und Windenergie sichergestellt, ebenso wird eine Solarfassade angebracht“, erklärte Daehre.

„Der Neubau der St. Franziskus-Grundschule verbessert die Lehr- und Lernbedingungen für Schüler und Lehrkräfte“, erklärt Winfried Willems. „Gleichzeitig schaffen wir auch moderne Bedingungen für den Sportunterricht. Ein solches Umfeld trägt dazu bei, die Leistungen der Schülerinnen und Schüler zu fördern.“

Die Bauarbeiten beginnen voraussichtlich im April 2011. Mit Beginn des Schuljahres 2013/14 sollen die neuen Gebäude ihrer Bestimmung übergeben werden.

In der St. Franziskus-Grundschule werden im Schuljahr 2010/2011 rund 168 Schülerinnen und Schüler in den Schuljahrgängen 1 bis 4 unterrichtet. Die Trägerschaft liegt bei der Edith-Stein-Schulstiftung des Bistum Magdeburg.

Impressum:

Kultusministerium des Landes
Sachsen-Anhalt
Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777

Fax: (0391) 567-3775

Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle Turmschanzenstr. 3239114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de